

La Habana será sede del Congreso Internacional de Suelos



La Habana, 29 abr (RHC) La capital cubana acogerá el Congreso Internacional de Suelos, que sesionará en el Palacio de Convenciones, del 2 al 4 de mayo próximo, para intercambiar experiencias y tecnologías que contribuyan a la preservación y mejoramiento de los suelos y el medio ambiente.

En el evento participarán 300 especialistas, provenientes de Argentina, Brasil, Colombia, España, México, Venezuela y el país sede, quienes debatirán temas vinculados a la génesis, clasificación y evaluación de las tierras, e impacto del cambio climático y degradación de las superficies.

Igualmente se analizará las interacciones suelo-planta-microorganismos y tecnologías para el manejo y protección de los suelos, a partir de los Programas Nacionales de Mejoramiento y Conservación de Suelos y para el Uso de Abonos Orgánicos y Biofertilizantes.

Luis Gómez Jorrín, director del Instituto de Suelos y presidente de la Sociedad Cubana de la Ciencia del Suelo, expresó a la ACN que el evento cuenta con nueve simposios divididos en manejo sostenible de tierras, informatización y gestión integrada de suelos, técnicas nucleares en la agricultura y contribución de proyectos internacionales.

Precisó que el programa científico funcionará a través de conferencias magistrales, sesiones de cartel o

poster, así como presentación oral de una selección de trabajos.

El congreso lo auspician el Instituto de Suelos, la Sociedad Cubana de la Ciencia del Suelo, el ministerio de la Agricultura y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, mediante el Proyecto Bases Ambientales para la Sostenibilidad Alimentaria Local, de la Agencia de Medio Ambiente, y el Manejo sostenible de tierras, en áreas con problemas de manejo de recursos hídricos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/161056-la-habana-sera-sede-del-congreso-internacional-de-suelos>



Radio Habana Cuba